

**En tant qu'Agent du Bonheur, quand on pose l'heureuse question (à soi ou à un autre) et qu'on obtient une réponse, on devient plus présent. Plus on est présent, plus on a d'attention disponible et c'est déjà un heureux événement ! C'est la raison pour laquelle lorsque l'on recueille des témoignages heureux sur le Happython, on est récompensé par des Points de Présence qui constituent le montant de son Capital d'Attention . Ensuite, en tant qu'Heureux Actionnaire, on mise ce capital sur la commune de son choix, et on obtient des Bons du Trésor Citadin qui donneront des dividendes, une fois que la ville aura été contaminée par le Virus du Bonheur. Cette progression est visible sur une carte du monde : la Mappython. Je ne sais pas si tout cela aura un impact sur les représentations collectives de l'avenir, mais dans mon présent, ce modèle pote-en-ciel m'amuse. J'aime imaginer un avenir où les Points de Présence constitueraient une monnaie réelle qui validerait un engagement sincère, créatif et la clarté dans l'échange et l'investissement. Un processus heureux où le monde intérieur et abstrait de l'individu résonnerait avec le monde extérieur et concret.**